
明日から わずか？ １１日間の・・・ 夏休み  

梅雨が明けたとたん、暑い日々が続いていますが、保護者の皆さまには、お元気でお過ごしでし

ょうか？ ウイルス除去の換気の意味もあって、朝から校長室の入口の扉を開放していたら、室内

にいる私に気付いて、立ち止まって 「おはようございます」 と元気に挨拶をして、教室へ上がって

いく生徒が増え、とてもうれしい気持ちになります。 

感染症対策を行いながらの、例年と違う約２か月半の学校生活でしたが、明日から１１日間は

待ちに待った、「夏休み」です。とは言え、外出自粛の風潮の中、どこかへ出かけるということもまま

ならない状況ですが、生徒のみなさんは、少しゆっくりできることと思います。ご家庭では、大変で

しょうけれど・・・・・(笑) 

お盆をはさむこの時期は、ご家族とともに過ごす 

時間も大切にしながら、健康第一で、元気に・・・と 

願っています。 

休み中の宿題は、計画的に済ませるように心が 

けましょう。そして８月１７日(月)には登校再開です。 

 ”夏授業 後半戦” を乗り切るために学習と休養と 

のバランスを考えながら英気を養いましょう。 

   ８月行事 再確認です 

７月１５日発行の「やちご通信 第６号」でもお知らせしていますが、追加された内容もありますの

で、８月行事の再確認です。 

８月１７日(月)授業再開  ※１７日(月)～２６日(水)簡易な給食(パン・牛乳)提供期間 

８月１８日(火) 身体測定(２年生)  16:00～修学旅行保護者説明会(体育館) 

８月１９日(水) 身体測定(３年生)    

８月２０日(木) 身体測定(１年生) 

８月２１日(金) 尿検査 ① 生徒会専門委員会 選挙管理委員会 

８月２５日(火) 耳鼻科検診 (対象者) 

８月２７日(木) 内科検診(３年生) ～通常給食提供期間開始 

８月２８日(金) 尿検査 ② 

１，２年生が田んぼに入って稗とり 

八児中学校の田んぼの稲がすくすくと育っています。その稲と同じように雑草も育っています。 

前号でお知らせしたように、稲作実行委員さんの指導のもと、１，２年生が「稗とり」を行いました。

１年生は、ぬかるんだ田んぼの洗礼をうけて、一人前の八児中生徒になりつつあります。 

 

下の写真は、２年生の「稗とり」の様子です。 

        

道路を汚さないように段ボール通路ができました     密にならないように・・・・  手際よく・・・・ 

１年生が ”もち米飯 ”給食に舌鼓・・・ 

総合的な学習の時間で取り組んでいる 「稲作体験学習」 の一環として、１年生が７月３１日

(金)にもち米を炊飯し、給食時間に試食しました。 

このもち米は、昨年度八児中学校の田んぼで収穫されたもので、先輩たちが大切に育てた成果

です。食べてみたら、おいしさに思わず笑顔。「もち米づくりに、１年間取り組むんだ！」という意欲

が湧いてきました。田植えが出来なかった今年ですが、”稗とり” “稲刈り” ”脱穀” ”収穫祭”と、今

後、約半年間の 「稲作体験学習」 ができることを祈っています。 

      
見よ！このもち米のツヤ かがやき        末永先生の手早い注ぎ分け       おかずは給食のハンバーグ 「おいしい！」 

頑張りました  中体連フレンドシップマッチほか 部活動の成果 

 ３年生にとって、部活動最後の中体連夏季大会やコンクール等が中止となったので、それに代 

わる試合を組んでいただきました。これまでいっしょに頑張ってきた仲間との最後のパフォーマン 

スを満喫したようでした。    ☆は各部キャプテンの談話です。 

 

陸上競技部 ７／２３(木) ２４(金)本城陸上競技場 で 市内の記録会が行われました。 

男子 砲丸投げ ３年生選手が、３位・４位に入賞を果たしました。 

☆ 自分自身もチームとしても、いい記録が出せなかったので残念でした。通信陸上大会

があるので、また頑張ります。 

女子 走り高跳び ３年生選手が、見事優勝を果たしました。  

☆ 自己記録は出なかったけど、練習の成果は出せたと思います。引退するのに心残りは

ありません。 

陸上部は今後、協会主催大会である 「通信陸上競技大会」 が８月１０日(月祝)１１日

(火)に、博多の森陸上競技場で開催されます。３年生部員５名が出場します。無観客開催な

ので応援には行けませんが、心の中で声援を送りましょう。         裏につづく 

やすらぎと笑顔の学校  八児中学校 ≪校訓≫ 
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軟式野球部 ７／２５(土)８／１(土) 香月中との合同チームで、試合に臨みました。 

  対 黒崎中戦 0-1 で惜敗    対 本城中戦 10-7 で見事勝利 

☆ この大会があったので、悔いなく終われました。新チームは１年生部員もたくさん入

ったので、いいチームになってほしいです。 

 

バスケットボール部 ８／１(土)・２(日) にフレンドシップマッチが開催されました。 

 男子  対 千代中 戦 １０７-１９ で勝利    対 本城中 戦 ４６ – ３３ で勝利  

☆ みんな楽しそうに試合をしていました。３年生が最後だったので全員、全力を出し尽

くしました。 

  女子  対 上津役中 戦 １７-５８ で敗戦   対 沖田中戦 ２８-７７ で敗戦 

☆ 負けてしまったけれど、最後に試合が出来て良かったです。１,２,３年生全員では出来

なかったけど、練習の成果が出せました。 

 

ソフトテニス部 フレンドシップマッチには出場しませんでしたが、部員全員そろって、校内で最

後の練習をしました。 

 

合唱部 ８月１日(土)にミクニワールドスタジアムで開催された 「みんなの歌広場」に参加しま

した。当日の様子は、新聞各紙やテレビのニュースでも報じられました。 

☆ ＮＨＫコンクールがなくなったので、どうなるのかなあと思っていたけれど、このイ

ベントがあって、みんなで歌えたので良かったです。 

 

美術部 コンクールがなくなり、 美術部合同展等も開催されませんが、３年生も引き続き文化発

表会の展示作品づくりに取り組みます。 ”引退” は、もう少し先になりそうです。 

 

ボランティア部 新入部員が多数入部したので、３年生から下級生に仕事内容を教えていって、

八児中のボランティア部の伝統を引き継いでもらいたいと考えています。 

 

今後、部活動は１，２年生中心の新チームでの活動になります。部活動へのご理解、ご声援を

引き続きよろしくお願いします。 

            
 

 

 

 

北九州市教育委員会より、夏季休業(学校閉庁)期間中に、新型コロナウイルスへの感染が疑わ

れる場合の連絡先について通知がありましたので、お知らせします。 

なお、この内容は「いっせいくんメール」でもお知らせしています。 

 

 

学校閉庁期間中の新型コロナウイルス感染症に関する連絡について 

 

  学校閉庁期間中の新型コロナウイルス感染症に関する内容は、以下のとおり、ご連絡ください。 

 

【連絡が必要な内容】 

  〇児童生徒本人がＰＣＲ検査を受ける予定がある場合 

  〇ＰＣＲ検査の結果が判明した場合 

   

 ＜連絡先＞ 

〇教育委員会新型コロナウイルス感染症対策本部事務局（５８２－３０８５） 

 


